
Pièces 4 Pièces

Superficie 110 m²

Référence 6849555

Prix 880 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes,  idéalement  situé  à  5  minutes  à  pieds  de  la  rue  d'Antibes  et  à  proximité

immédiate de tous les commerces, dans une résidence de standing avec gardien

superbe  3/4  pièces  traversant  entièrement  rénové  avec  des  matériaux  de  grande

qualité.  Il  se  compose  d'un  large  séjour/salle  à  manger  avec  cuisine  ouverte

Siematic,  une  suite  parentale  avec  dressing,  salle  de  douche  et  toilettes,  une

seconde  chambre  et  une  troisième  chambre  d'appoint/bureau,  profitant  toutes

deux  d'une  salle  de  douche  communicante,  toilettes  invités.  Cet  appartement

profite d'une profonde terrasse plein sud.En annexe: un ...

Cannes,  ideally  located  5  minutes  walk  from  the  rue  d'Antibes  and  close  to  all

shops, in a luxury residence with janitor, superb 3 BR apartment entirely renovated

with  high  quality  materials.  It  is  composed  of  a  large  living/dining  room  with

Siematic open kitchen, a master suite with dressing room, shower room and toilets,

a  second  bedroom  and  a  third  bedroom/office,  both  with  a  connecting  shower

room,  guest  toilet.  This  apartment  benefits  from  a  deep  terrace  facing  south.In

annex: a garage, a cellar, collective parking.

REICHERTS IMMOBILIER

42 ISOLA BELLA - 06400 CANNES
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